

## Communiqué de presse

*Pour diffusion immédiate*

### Conférence de l'auteur Pascal-Hugo Caron-Cantin

**Lévis, le 19 mars 2018** – Dans le cadre de la Francofête 2018, nous sommes heureux d'annoncer la venue de l'auteur à succès, monsieur Pascal-Hugo Caron-Cantin, au Cégep de Lévis-Lauzon ce jeudi 22 mars à 11h30.

Pascal-Hugo a été candidat à l'émission de téléréalité Occupation Double en 2017. Mais, avant d'être une personnalité, il rédigeait une maîtrise en littérature portant sur le journalisme littéraire à l'Université Laval et écrivait des histoires visant l'apprentissage de la lecture chez les jeunes aux Éditions Passe-Temps. M. Caron-Cantin fait présentement la tournée du Québec pour parler de littérature jeunesse, de l'importance de la lecture en bas âge et de son parcours littéraire.

Située à l'intérieur d'une journée sur la valorisation de la langue où les étudiants pourront visiter des kiosques, participer à des jeux et échanger avec des auteurs, notre invité partagera son parcours d'écrivain et ses coups de cœur en littérature francophone.

– 30 –

Source : Marjorie Larouche  
Directrice des communications et des affaires corporatives par intérim  
Cégep de Lévis-Lauzon  
Tél. : 418-833-5110, poste 3112

Information : Marie Jolicoeur  
Conseillère pédagogique et Repfran  
Cégep de Lévis-Lauzon  
Tél. : 418-833-5110, poste 3354